



7 Pièces

220 m²

Réf. 1465

2 940 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une rue calme du centre-ville, proche lac, golf et commerces, maison de construction traditionnelle rénovée par un architecte dans les années 2010. Bien orientée sur une parcelle de plus de 1100m², elle développe environ 220m² de surface habitable, et se compose d'une entrée avec son porche, séjour, cuisine bien aménagée avec son arrière cuisine/buanderie, bureau/véranda, deux chambres dont une avec dressing, salle de bains et douche, wc, puis en étage, mezzanine/bureau, troisième chambre avec rangements, dégagement/bureau, suite parentale avec chambre, dressing, salle d'eau.wc, ...

In a quiet street in the city center, close to the lake, golf course and shops, traditional construction house renovated by an architect in the 2010s. Well oriented on a plot of more than 1100m², it develops approximately 220m² of living space, and consists of an entrance with its porch, living room, well-equipped kitchen with its utility room/laundry room, office/veranda, two bedrooms, one with dressing room, bathroom and shower, toilet, then upstairs, mezzanine/office, third bedroom with storage, hallway/office, master suite with bedroom, dressing room, shower room, wc, storage. In the ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

